AVILA

Prensa: Diaria

Tirada: 4.422 Ejemplares Difusión: 3.628 Ejemplares

Página: 7

Valor: 943,00 € Área (cm2): 511,7 Ocupación: 50,17 % Documento: 1/1 Cód: 44516942

Concha Albarrán, nueva vicerrectora de Ordenación Académica de la UCAV

El nombramiento supone la incorporación de un nuevo vicerrectorado en la Universidad Católica, que se une a Profesorado y Calidad y al remodelado Investigación y Postgrados

· El vicerrectorado, que incluye Innovación, se encargará de la coordinación general de la docencia, tanto en formación presencial como a distancia. Ésta última ha provocado los cambios.

B.M. / ÁVILA

La rectora de la Universidad Católica de Ávila, María del Rosario Sáez Yuguero, ha nombrado a Concepción Albarrán como nueva vicerrectora de Ordenación Académica e Innovación. El cambio viene propiciado especialmente por el incremento de la formación a distancia, por lo que se han realizado variaciones en los vicerrectorados.

La principal decisión ha sido la creación del vicerrectorado que va a dirigir Concepción Albarrán, hasta ahora decana de Ciencias Sociales y Jurídicas. Junto a ella, Begoña Lafuente continuará como vicerrectora Profesorado y Calidad, mientras que Tomás Santamaría Polo continúa como vicerrector, aunque en este caso con el nombre de Investigación y Postgrados (antes era Ordenación Académica e Investigación).

El vicerrectorado recién creado se encargará de la coordinación general de la docencia, tanto en formación presencial como a distancia, donde se intenta favorecer la relación entre el profesor y el alumno, así como la que existe entre el profesorado y la propia universidad.

De esta forma se atiende al fuerte incremento del número de alumnos a distancia y al desarrollo de la presencialidad en los estudios con los nuevos títulos. Enfermería y el máster en Formación del Profesorado de Secundaria. Esto quiere decir que sus funciones incluirán implantación de estudios académicos, gestión del Plan de Ordenación Docente, desarrollo de normativa académica, adscripción de asignaturas a áreas de conocimiento, coordinación y supervisión de la formación on line y de los procesos de verificación y acreditación de planes de estudio correspondientes a título de grado y postgrado.

Tras el nombramiento, Concha Albarrán, doctora en Economía por la Universidad Autónoma de Madrid y que lleva trabajando en la UCAV desde 2001, aseguró que se apuesta «por el crecimiento de la universidad con la consolidación de las titulaciones actuales, la incorporación de nuevas fórmulas académicas, como la formación a distancia, y en la implantación de nuevas titulaciones, de forma progresiva, demandadas por la sociedad».



Concepción Albarrán, nueva vicerrectora de la UCAV.

Ciencias Sociales y Jurídicas estrena decano, Álvaro Mendo

REDACCIÓN / ÁVILA

Una vez que Concepción Albarrán se incorpora como nueva vicerrectora de la Universidad Católica de Ávila, la rectora también ha nombrado a quien será su sustituto. Se trata de Álvaro Mendo Estrella, que se encargará de la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas. Junto a él, Javier Jorge Vázquez pasa a ocupar el puesto de vicedecano.

Álvaro Mendo es licenciado en Derecho por la Universidad de Salamanca y doctor en Derecho por la Universidad San Pablo CEU de Madrid. Trabaja en la UCAV desde noviembre de 2002, tiempo en el que ha sido profesor de Derecho, director del departamento de Desarrollo Sostenible y coordinador del Prácticum de Derecho.



Javier Jorge Vázquez y Álvaro Mendo Estrella.

Por su parte, Javier Jorge Vázquez es licenciado en ADE y licenciado en Economía por la UCAV. Desde el curso 2007/2008 está trabajando en la UCAV, donde también cursa el programa de

Doctorado de Desarrollo Sostenible. Hasta el nuevo nombramiento desempeñó funciones de coordinador docente de la formación on line en el área de Economía y Empresa.